

Le militant Gilbert BAWARA
 « FAURE sortira vainqueur de ce scrutin non pas à cause des affiches, mais à cause de son tempérament, de sa personnalité, des valeurs et la vision qu'il incarne, de sa capacité à rassembler les togolais dans leur diversité, et surtout de son expérience et de son bilan. » **P 2**



TR TOGO

TR 183 du 17 Avril 2015



Prix: 250 FCFA / Etranger 1€

Le pari d'une actualité qui réveille



Déjà une semaine de campagne

**UNIR DANS UNE VASTE OPERATION DE SEDUCTION :
 ACTIONS DE PROXIMITE DES MILITANTS ET OPERATIONS DE
 GRANDE ENVERGURE DE FAURE GNASSINGBE** **P 3**
CAP 2015, ADDI, MCD et le NET étape après étape ...

■ **Pour une plus grande sérénité du scrutin
 LE GOUVERNEMENT MET SUR PIED UN
 COMITE DE VEILLE ET D'ALERTE** **P 2**

■ **Pour une présidentielle apaisée et sans violence
 LES CADRES DE KETAO AVEC A LEUR
 TETE LE PDG DE CECO ET L'INSPECTEUR
 AKAYA ORGANISENT LE « TOURNOI DE
 LA PAIX »** **P 7**



**LE COMMISSAIRE
 TÉKO
 KOUDOUWOVO
 QUITTE LE
 COMMANDEMENT
 DE LA FOSEP** **P 2**

Pour une plus grande sérénité du scrutin LE GOUVERNEMENT MET SUR PIED UN COMITE DE VEILLE ET D'ALERTE

En prévenir et de lutter efficacement contre tout incident pendant le processus électoral en cours, le Gouvernement vient de mettre sur pied un Comité de veille et d'alerte. Cette structure, selon le communiqué officiel qui annonce sa création, est chargée de recueillir et de traiter tout incident lié au processus électoral. Ce Comité a pour ambition de préserver le climat de paix, de sérénité et de promouvoir la concertation et la recherche de solution appropriées aux incidents et aux difficultés pouvant survenir au cours du processus électoral. Entre autres incidents dont connaîtra ce comité, on peut d'ores et déjà citer les problèmes de collage d'affiches ou de lieux et emplacements des meetings et réunions. Sur le plan national ce comité est présidé par le ministre de l'administration territoriale, de la décentralisation et des collectivités locales M. Gilbert Bawara. Le ministre de la sécurité et de la protection civile M. Yark Damehame assumera le rôle de vice-président de ce comité. Les autres membres sont le garde des sceaux et ministre de la justice, le ministre des droits de l'homme et de la consolidation de la démocratie, la ministre de la communication, de la culture, des arts et de la formation civique, le président de la CENI, un représentant de chaque parti ou regroupement de partis politiques ayant un candidat à l'élection présidentielle. Sur le plan préfectoral, le Comité de veille et d'alerte est présidé par le préfet. Et les membres sont le commandant préfectoral de la FOSEP 2015, le président de la Commission Electorale Locale Indépendante (CELLI), un représentant par parti ou regroupement de partis politiques ayant un candidat à l'élection présidentielle, un représentant de la chefferie traditionnelle. Dans la Commune de Lomé et la Préfecture du Golfe, ce comité a pour président le préfet du Golfe, pour 1er vice-président, le président de la délégation spéciale de la commune de Lomé et pour 2ème vice-président, le président de la délégation spéciale de la préfecture du Golfe. Les autres membres sont les commandants de la FOSEP 2015 de la commune de Lomé et de la préfecture du Golfe ; les présidents des Commissions Electorales locales Indépendantes (CELLI) ; un représentant par parti ou regroupement de partis politiques ayant un candidat à l'élection présidentielle et deux représentants de la chefferie traditionnelle. L'initiative est plutôt bien appréciée dans la plupart des états major des candidats qui profiteront de leur présence de ce comité à divers niveaux pour œuvrer pour un déroulement apaisé du processus électoral.

Germain POULI.

LE COMMISSAIRE TÊKO KOUDOUWOVO QUITTE LE COMMANDEMENT DE LA FOSEP



La nouvelle est tombée hier, selon un décret présidentiel, c'est désormais le lieutenant-colonel

Akpovi Gbezondé Kossi qui prend le commandement de la Force Sécurité Election Présidentielle (FOSEP2015). Il remplace à ce poste hautement stratégique, le Commissaire divisionnaire Têko Koudouwovo. C'est donc sous la supervision de cet officier supérieur de la gendarmerie que la FOSEP accomplira sa mission de sécurisation du processus électoral et de maintenir l'ordre public avant, pendant et après les opérations de vote. La FOSEP est composée de gendarmes, policiers et gardiens de préfecture, elle compte 8000 hommes déployés à travers tout le territoire national.

Patrick NIMA

Le Ministre Gilbert BAWARA

« FAURE sortira vainqueur de ce scrutin non pas à cause des affiches, mais à cause de son tempérament, de sa personnalité, des valeurs et la vision qu'il incarne, de sa capacité à rassembler les togolais dans leur diversité, et surtout de son expérience et de son bilan. »

La campagne électorale amorce sa dernière ligne droite et plusieurs candidats ont surpassé leur timidité de départ pour s'ébranler vers les électeurs. Porte-à porte, sorties médiatiques, meetings populaires, caravanes à travers villes et village, tournois de football, concert et autres activités sont initiées et conduites par des équipes de campagne hautement parées aux couleurs, effigies et emblèmes des différents candidats. Entre deux meetings et à l'aune des réalités de la campagne électorale, le ministre Gilbert BAWARA, l'un des bras les plus actifs du candidat Faure, est revenu, dans une émission radio, sur les chances de succès du candidat de son parti.

« Quand je sillonne le pays, je constate que les togolais disent une chose : « ne retournons pas en arrière, nous ne sommes pas totalement satisfaits de ce qui a été fait, mais préservons ce qui a été fait ». Et c'est par ce socle que nous devons propulser notre pays à aller plus loin et avoir une croissance plus forte, plus solide, durable et inclusive ». Faure Gnassingbé est un « homme ouvert qui a une autorité toute naturelle. Je l'ai vu rarement élever la voix. Les gens cherchent parfois à le confiner à une région, à un groupe ethnique. Je sais qu'il est fier de sa filiation : il est fier d'avoir un père kabyès et une maman qui



est d'Agou. Et tout cela, il l'assume. Il est aussi lucide et conscient de l'action que son père a menée à la tête de notre pays. Il faut discerner. Il y a des choses qui ont été faites et qui peuvent être jugées négativement... C'est pourquoi, conscient que certaines choses ont pu ne pas être positives et ont pu même parfois blesser des concitoyens, le président Faure n'a pas hésité à engager une action d'apaisement de la vie politique. » Après un tour sur les nombreuses qualités et actions du Président sortant qui lui ont permis de

disposer d'un bilan « largement positif », le ministre Bawara a conclu que le candidat « FAURE sortira vainqueur de ce scrutin non pas à cause des affiches, mais à cause de son tempérament, de sa personnalité, des valeurs et la vision qu'il incarne, de sa capacité à rassembler les togolais dans leur diversité, et surtout de son expérience et de son bilan. ». Le moins qu'on puisse dire, c'est que le constat de monsieur le ministre est généralement partagé par les togolais.

Patrick NIMA

Prétendue violence électorale sur un militant de CAP 2015 PATRICK LAWSON DE L'ANC PRIS EN FLAGRANT DELIT DE MENSONGE

Alors que le constat est presque unanime pour reconnaître que globalement le processus électoral se déroule bien surtout en son étape, la plus excitante de la campagne électorale, un responsable de CAP 2015, le vice-président de l'ANC, Patrick Lawson, a tenté de faire résonner un autre son de cloche en présentant un incident d'ordre personnel comme une violence électorale. Au sujet d'un militant de cette coalition qui s'est retrouvé blessé à l'issue d'une bagarre avec un rival au sujet d'une femme, Patrick Lawson a cru devoir user de mensonge et de montage grotesque pour faire passer cette affaire strictement privée et personnelle comme une entrave à la campagne électorale de son candidat Jean Pierre Fabre. « Dans la nuit de jeudi à vendredi, un de nos militants a été attaqué pendant

qu'il collait des affiches à l'effigie du candidat du CAP 2015. Il s'en est sorti avec une tête fracassée et des blessures le long du corps. » déclare sans grande précaution Patrick Lawson. Mais il sera vite rattrapé par la vérité, clairement énoncé par le ministre Bawara, qui à travers plusieurs recoupements est remonté à la version originale des faits qui présentent finalement ce militant de CAP 2015 comme un rival qui a perdu des plumes dans une altercation avec l'autre amant de la femme qu'il courtisait au lieu de s'occuper de l'affichage des posters de campagne. De toute façon, l'incident aurait été vite décelé par la mise sur pied du Comité de veille et d'alerte chargé de recueillir et de traiter tout incident lié au processus électoral.

Germain POULI

Premier jour de Campagne électorale: LES MILITANTS ET SYMPATHISANTS DU CANDIDAT FAURE PRENNENT D'ASSAUT LE GRAND STADE DE LOME

Quelques heures seulement après l'ouverture officielle de la campagne électorale, les militants et sympathisants d'UNIR, bien avant les autres ont tenu le premier plus important rassemblement électoral de cette présidentielle 2015. Le vendredi 10 avril, à l'appel du Mouvement des Jeunes pour la Popularisation de la bonne Gouvernance (MJPG), plus connu sous le nom de "Majorité silencieuse", plusieurs partisans du Candidat FAURE, ont envahi les tribunes et la pelouse du Stade Omnisports de Lomé pour tenir le premier grand meeting de lancement de la campagne électorale. Plusieurs cadres du parti UNIR, en l'occurrence le Président de la NJSPF, les Honorables députés Olivia Amédjogbé-Kuevi, Ibrahim Méimounatou et le ministre Christian Trimua, se sont succédés tour à tour pour monter l'importance de cette élection et la nécessité pour les militants et sympathisants d'UNIR de porter leur choix sur le candidat Faure GNASSINGBE. Après l'apaisement, la démocratisation en cours, c'est le développement économique axé sur le social et la prise en compte des préoccupations des couches les plus défavorisées qui fonde le nouveau quinquennat que sollicite le candidat d'UNIR. « Toute la population a eu le temps de voir les réalisations du président Faure et



c'est pourquoi nous disons qu'il y a un seul candidat à voter le 25 avril prochain : c'est le président Faure » estiment les partisans du Président. Plusieurs artistes togolais ont rehaussé de leur présence et de leur prestation l'éclat de cette première grande manifestation marquant le début de la campagne électorale.

Germain POULI

Retrouvez votre journal et plus
d'info sur le site :
www.togoreveil.info

Récépissé N° 0353/24/09/08/HAAC du 24 septembre 2008

DIRECTEUR DE PUBLICATION

Germain POULI

COMITÉ DE RÉDACTION

Didier ASSOGBA

Patrick NIMA

Pégy

Paul KATASSOLI

SERVICE COMMERCIAL ET PUBLICITÉ

Aïssata TOURE

SECRÉTARIAT

Carole AGHEY

Rose NYUIADZI

INFOGRAPHIE

AHIALE Raphaël

CARICATURE

DODZI

DISTRIBUTION ET ABONNEMENT

Tel: 22 36 18 56

ADRESSE

585, Avenue du Grand Séminaire

Hédzranawoé face Ets VINS

D'ITALIE

Tél. : 22 61 12 19 / 22 36 18 56

90 02 76 54

E-mail : togoreveil@togoreveil.info

TIRAGE

4000 Exemplaires

IMPRIMERIE

La Colombe

Déjà une semaine de campagne

UNIR DANS UNE VASTE OPERATION DE SEDUCTION : ACTIONS DE PROXIMITE DES MILITANTS ET OPERATIONS DE GRANDE ENVERGURE DE FAURE GNASSINGBE

CAP 2015, ADDI, MCD et le NET étape après étape ...

Les partis politiques et regroupements de partis politiques qui ont engagés des candidats pour l'élection présidentielle du 25 avril sont, depuis le 10 avril 2015, en plein dans la campagne électorale. Pour ces partis et leurs candidats, l'heure est au bilan d'étape après une semaine d'opérations de charme à l'endroit des populations.

Cette première semaine a été, pour l'essentiel, marquée, selon les différents états major, par de grands meetings et des opérations de porte à porte qui au demeurant s'avèrent plus efficaces et moins coûteuses. Dans les QG de campagnes, les fortunes sont diverses. Mais une constante se dégage : tous les candidats ont inauguré leur campagne à l'intérieur du pays, histoire de chuter à Lomé qui est un véritable vivier électoral, à la fin des deux semaines de campagne. Retour sur cette première semaine.

Faure GNASSINGBE dans une opération de charme sans précédent

A l'UNIR (Union pour la République), la campagne dans le cadre du scrutin présidentiel du 25 avril prochain a pris des allures tentaculaires. Soutenu par de nombreux militants, le candidat Faure GNASSINGBE est le plus visible sur le terrain. Alors qu'il enchaîne les meetings à longueur de journée, parcourant des kilomètres dans le Togo profond, les cadres et militants de son parti ne baissent pas les bras. On peut ainsi noter les passages de Faure GNASSINGBE à Notsè, Wahala, Tado le lundi, à Siou, Kake et Nadoba le mercredi et à Kouma Konda, Kpele, Kpalimé dans les Plateaux le jeudi. Partout où il est passé, le candidat de l'UNIR a apporté un message d'apaisement et d'acceptation de l'autre, car c'est la seule condition pour construire le développement du Togo dans la paix. Prenant le contre pied de ses adversaires à cette élection, le candidat UNIR propose une autre alternative, celle du changement à travers la construction, ensemble, d'un Togo où il fera bon vivre pour chaque citoyen.

Le Grand Lomé, Tone, Doufelgou, Kante, Kara... les cadres UNIR mobilisent leur base pour une victoire éclatante de leur candidat. Décidément, la campagne en vue de la présidentielle du 25 avril prochain est pleine d'innovations, surtout au sein du parti Union pour la République. Après avoir initié les boutiques UNIR pour la vente des articles et gadgets à l'effigie du parti et pendant que le candidat Faure GNASSINGBE multiplie les rencontres avec les populations à travers des meetings populaires, plus question de voir autour de lui, et à chaque étape, les cadres du parti.

Chacun se charge de la mobilisation dans sa zone par des séances de sensibilisation des différentes couches sociales. Ainsi, que ce soit Mesdames Victoire DOGBE et Dédé Ahoefa EKOUE à Lomé, Kpabre Silly et Nabagou Bissoun dans le Tone, Adji Otèth Ayassor dans le Doufelgou, Tchadinangbo Tchamsè dans la Kéran, les délégations de l'Unir ont sillonné coins et recoins pour apporter le

message de leur parti aux confins du Togo

Partout, les cadres du parti ont donné les raisons pour lesquelles les militants doivent donner leurs voix au candidat Faure Gnassingbé, « le seul constructeur de ce pays pour un développement durable ». Ils leur ont inculqué la procédure de vote, montré le bulletin de vote et la bonne façon de mettre l'encre sur le bulletin sans tâche puis comment plier ce bulletin avant de le glisser dans une urne. Pour la circonstance, des simulations de vote ont été faites pour mieux passer le message à la population.

Pour cette première semaine, des localités et villages tels que Dapaong, Toagua, Nanergou, Poissongui, Kourientré, Naki-est, Korbongou, Louanga, Kantindi, Sanfatoute, Pana et Bitchingua, Tami, Nanergou, Naki-ouest, Noukourma, Namaré et Warkanbou, Atalotè, un canton situé à 12Km de la ville de Kanté les cantons de Léon, Alloum, Kadjalla et Broukou qui ont accueillis avec joie et euphorie le message de l'Union pour la République. Un message qui se résume à « poursuivre avec Faure GNASSINGBE les efforts soutenus en vue de l'amélioration des conditions de vie des togolais pour créer les conditions d'un état émergent ».

Jean Pierre Fabre à la conquête de l'électorat du Septentrion

Le CAP 2015 (Combat pour l'Alternance Politique) qui s'était rendu visible en période pré-électorale est plus effacé en ce début de campagne. En dehors de son candidat Jean Pierre FABRE et de son équipe de campagne qui sillonne l'intérieur du pays, les autres leaders du regroupement sont effacés.

Après avoir ouvert sa campagne dans la région des Savanes, Jean Pierre FABRE a entrepris sa descente vers Lomé. Il a sillonné en milieu de semaine les localités de Tchamba, Sotouboua, Adjengre, Blitta, Langabou, Gnamassila, Moretan, Anie, Glei Ogou, Hiheatro et Sokodé. Son message aux populations se résume à l'alternance qui selon lui doit se matérialiser avec le départ de Faure GNASSINGBE. Il promet aux populations d'opérer les réformes des son accession à la magistrature suprême, d'assurer la justice sociale et de promouvoir la bonne gouvernance.

Les autres membres du CAP 2015 se sont aussi signalés en cette fin de semaine à travers des caravanes et des meetings. Georges William KOUESSAN dans les Lacs, Eric DUPUY à Lomé et Kafui Brigitte ADJAMAGBO-JOHNSON dans la région maritime ont organisé des caravanes et meetings pour signaler aussi leur présence face à l'écrasante vague bleue et blanc.

Aimé GOGUE dans les Lacs, Bas-Mono, Vo et Tohou ; ses équipes de campagne dans les Savanes C'est par une caravane dans les rues de Tohou, sanctionnée d'une rencontre avec ses militants que le parti Alliance des Démocrates pour un Développement Intégrale (ADDI) a lancé sa campagne électorale dans le Moyen Mono le mardi 14 avril 2015.



Le Professeur Tchabouré Gogué, Président dudit parti et candidat à la présidentielle du 25 avril prochain a, dans son intervention, énoncé sa priorité pour cette région qui est la réhabilitation des infrastructures scolaires et sanitaires. « Pour la préfecture du Moyen Mono, nous avons pris conscience de l'état de pauvreté des infrastructures scolaires et puis des infrastructures sanitaires également. Donc l'une de nos priorités c'est de réhabiliter ces infrastructures » a déclaré Tchabouré Gogué.

Après Tohou, le candidat de l'ADDI a visité plusieurs autres localités dans les Lacs, le Bas-Mono et Vo avec le même message.

Le MCD de Me Mouhamed TCHASSONA-TRAORE entre

meetings, caravanes et le porte à porte

Au Mouvement Citoyen pour la Démocratie et le Développement (MCD), la campagne est un mélange de meetings et d'opérations de porte à porte.

Ainsi, pendant que la délégation du MCD conduite par son président Me Mouhamed Tchassona-Traoré sillonnait les localités de Tabligbo pour délivrer son message, ses militants et surtout les femmes du parti s'investissaient dans le porte à porte à travers les marchés de Lomé, dont ceux d'Adidogomé, d'Amoutive et d'Adawlato.

Gerry TAAMA échange avec ses militants et sympathisants à Kara Dongoyo. Gerry Taama, candidat de Nouvel

Engagement, (NET) à la présidentielle a échangé lundi 13 Avril 2015 à Kara avec les militants de NET et les résidents de Kara Dongoyo. Cette rencontre qui a pour objectif de mobiliser l'électorat à voter massivement le candidat du NET, Gerry Taama, le 25 Avril, s'est déroulée dans l'enceinte du centre « Togo terre d'avenir » antenne de Kara. Lors des échanges, Gerry Taama a présenté son projet de société à la foule. Un projet axé sur trois points à savoir le développement économique à travers la promotion des PME- PMI, l'employabilité des jeunes et la transparence dans les coûts de production et la lutte contre l'accaparement des biens par une minorité.

La Rédaction

LA CITE HISTORIQUE DE TADO ACCUEILLE FAURE GNASSINGBE COMME UN « FILS DU MILIEU »



Faure Gnassingbé accueilli par la jeunesse de Tado



Les cadres UNIR du Moyen Mono en compagnie du 1er vice président du parti



Vue partielle des militants



Semondji Djossou lors de son allocution, derrière, le Consul James Sossou

Il sonnait 15 heures 10 minutes ce lundi 13 avril quand Faure GNASSINGBE, candidat du parti UNIR (Union pour la République) arriva à Tado, cité historique, berceau du peuple Adja-Ewé. Sur place, l'attendaient une foule immense de militants et sympathisants du parti UNIR, et surtout des cadres UNIR Moyen-Mono dont le Consul James Victor SOSSOU et le ministre Djossou SEMONDJI.

Dans son allocution de bienvenue, le ministre SEMONDJI s'est réjoui de la complicité qui est née et qui ne cesse de grandir entre Faure GNASSINGBE

et les populations du Moyen-Mono. « En observant la liesse populaire sur ces lieux, vous pouvez deviner l'immense joie qu'éprouvent nos frères et sœurs, j'allais dire vos frères et sœurs de vous accueillir ici. Plus besoin de vous rappeler que les Adja vous considèrent comme leur fils ou du moins leur neveu », a déclaré le Ministre à l'endroit de Faure GNASSINGBE.

Revenant sur les liens qui l'unissent au peuple Adja, Faure GNASSINGBE a rappelé les deux sièges que son parti a engrangés lors des dernières législatives. Il a souhaité que cette élection inscrive définitivement le

Togo dans la liste des pays à forte tradition démocratique par son caractère libre, juste, équitable et transparent. Pour ce faire, la campagne doit être empreinte de courtoisie et de respect de tous les candidats, sans aucun acte de violence. « Je voudrai en appeler à chaque togolais et à chaque togolaise de faire en sorte que ce processus électoral honore notre pays... Je demande à ceux qui me font confiance et à ceux qui font confiance à notre partie de ne céder à aucune provocation d'où qu'elle vienne », a souhaité Faure GNASSINGBE.

Tout en appelant les différents candidats à jouer le jeu démocratique, Faure GNASSINGBE a précisé que la grandeur et la maturité du peuple s'affirmeront si au lendemain du 25 avril les perdants reconnaissent leur défaite et félicitent le gagnant. « Certains se demandent si c'est lui qui est battu est-ce qu'il téléphonerait. Je réponds oui, je téléphonerai pour féliciter. Parce que c'est ça le jeu démocratique », a-t-il précisé.

Un seul engagement a été pris par Faure GNASSINGBE à Tado : c'est avec l'aide du peuple qu'il compte poursuivre les efforts de

reconstruction de la nation togolaise. « Aujourd'hui, c'est un nouveau Togo, c'est un Togo qui travaille, c'est un Togo où on battit, c'est un Togo où on veut avancer. Mais c'est aussi un Togo où on est confiant des difficultés que nous avons encore, des insuffisances, parce que les problèmes sont énormes et importants. Donc il faut poursuivre l'effort et c'est l'enjeu de ces élections », a déclaré le candidat UNIR.

Pour le Consul James Victor SOSSOU, l'enjeu de cette élection dans le Moyen-Mono ne se pose pas en termes de victoire de leur candidat car elle est déjà acquise. Reste à se pencher sur le score que les militants UNIR veulent écrasant. Pour ce faire, il faudra tout faire pour réduire l'abstention et les bulletins nuls.

« Nous allons vous dire aujourd'hui merci pour votre attachement au Moyen-Mono. Mais il n'y a qu'une et une seule façon de le faire, c'est dans les urnes le 25 avril prochain. Nous devons y aller en grande masse. Il faut réduire drastiquement le nombre d'abstention et éviter les bulletins nuls », a souhaité le consul. A l'endroit de Faure GNASSINGBE, James SOSSOU a été rassurant car aucun problème de choix ne se pose. « Monsieur le Président, vous avez joué votre partition dans le Moyen-Mono, la balle est dans notre camp, mes frères et sœurs, il faut choisir entre l'obscurité et la lumière totale », a-t-il déclaré. Séance d'éducation, les militants et sympathisants d'UNIR ont été sensibilisés sur la procédure de vote afin d'éviter les bulletins nuls.

Confiant que l'objectif de cette rencontre qui est la victoire de Faure GNASSINGBE dans le Moyen-Mono et à l'échelle nationale sera atteint au-delà des espérances, le peuple Adja invite d'ores et déjà Faure GNASSINGBE à venir célébrer son écrasante victoire à la présidentielle avec lui lors des festivités de la fête Togbui Agni.

Paul KATASSOLI

FAURE GNASSINGBÉ ÉTAIT « CHEZ LUI » DANS LE GRAND KLOTO HIER JEUDI

Après l'étape de Kouma Konda et de l'Avié, hier jeudi, le candidat de UNIR Faure Essozimna Gnassingbé a poursuivi et achevé sa campagne de proximité dans le grand Kloto avec un meeting qu'il a tenu hier jeudi dans l'après midi à l'Institut Nationale de Formation de Tové (INFA de Tové). Tour à tour, le chef de canton de Tové et le coordonnateur UNIR Kloto en portant à l'attention du candidat, l'adhésion sans faille des populations du grand Kloto à son programme de société et leur décision à voter massivement pour sa candidature, ont relevé les attentes qui engage le développement de la région notamment la réhabilitation de l'INFA de Tové pour en faire une école de référence en Afrique, la réhabilitation du stade de Kpalimé, lieu de divertissement et de loisir pour la jeunesse.

Faure Gnassingbé, après avoir écouté avec intérêt les différentes préoccupations de la population, a déclaré ses intentions et programmes pour le développement du grand Kloto. Dans son intervention, il a déclaré que non seulement l'INFA de Tove doit

être réhabilité mais il est important qu'on relève aussi le niveau d'étude de l'institut à un Bac+5.

Outre la réhabilitation du stade de Kpalimé dont il a déclaré favorable la réalisation, le candidat Faure Gnassingbé a porté une attention particulière à la nécessité de commencer le développement de la région par son plus grand atout qu'est le tourisme, mais on ne peut pas développer le tourisme sans les infrastructures routières et l'énergie. Il a donc annoncé, pour répondre à ces défis, la création d'une agence à côté de la CEET qui s'occupera uniquement de l'électrification des zones rurales et l'adaptation du coût afin de faciliter le paiement pour les populations. Pour ce qui concerne les infrastructures routières, la réhabilitation de la route Atakpamé-Kpalimé est un signe de la volonté du gouvernement à faire mieux dans les prochaines années et pour le président de la république candidat, les conditions sont donc réunies pour continuer sans inquiétude le développement du Togo.



Réduction des inégalités genre 75 FEMMES LEADERS DE GROUPEMENTS FORMEES A LOME



Lancé officiellement le 10 novembre 2014 par le Premier Ministre Séléagodji AHOOMEY-ZUNU à Atakpamé, la Mutuelle des Conducteurs de Taxi-Motos du Togo (MUCTAM-Togo), reçoit déjà une large adhésion des populations. Après la réussite de la première phase de remise de motos, phase au cours de laquelle plus de 900 motos ont attribuées aux conducteurs de taxi-moto, la Délégation à l'Organisation du Secteur Informel (DOSI) a lancé à travers la MUCTAM la 2e phase de d'attribution de motos le 7 avril dernier. C'est le terrain municipal Docteur Kaolo de Tsévi qui a abrité cette cérémonie qui a connu la présence du ministre en charge du Transport, Ninsao GNOFAM, un collègue de ministres, Mme le Directeur Général de la DOSI, Ingrid AWADE. La population s'est fortement mobilisée pour exprimer leur adhésion à cette cérémonie à travers les prestations des groupes folkloriques et les artistes du milieu.

Cette 2e phase va consister à la distribution de 600 motos et 50 tricycles aux conducteurs de taxi-moto. Au total, la MUCTAM a

distribué 1500 engins depuis la première phase. Ces engins leur permettront alors aux récipiendaires de travailler pour se prendre en charge et sortir de la précarité. Cette action s'inscrit dans le cadre du programme quinquennal pour l'insertion économique et sociale : faire d'un « Zémindjan » un « Entrepreneur ». A entendre le ministre en charge des transports, les conducteurs de taxi-motos sont exposés à plusieurs sortes de risques, les accidents de travail, les maladies professionnelles, la perte de moyens de travail notamment. « Face à ce constat, le Président de la République dans sa volonté d'assurer un mieux-être à tous les citoyens quels qu'ils soient, a mis en place un programme quinquennal pour l'insertion économique et sociale des zémindjans. Selon lui, l'objectif du Chef de l'Etat est de « faire de chaque togolais un membre actif de la chaîne économique nationale. ». Les conducteurs de taxi-moto n'ayant pas accès à la sécurité sociale, les membres de la MUCTAM ont souscrit une assurance maladie et d'invalidité et de vieillesse. Ils bénéficient aussi

d'une assurance à un taux de 80%. Pour sa part, le représentant de la Population a exprimé sa gratitude pour les actions concrètes que les autorités du pays mènent pour l'épanouissement de la population. « Nous savons que ce n'est pas des motos que vous nous distribuez mais vous êtes venus pour distribuer des instruments qui permettront à cette population de pouvoir se développer, développer leur famille et être des artisans du grand chantier que le Chef de l'Etat a ouvert depuis un moment dans notre pays. », a-t-il laissé entendre avant de rassurer que les engins mis à leur disposition seront bien entretenus.

Pour Mme le Directeur général de la DOSI, son institution s'est engagée à entreprendre un ensemble d'initiatives de développement visant à créer les conditions de facilitation du passage progressif du secteur informel vers le secteur formel. Au rang de ses initiatives, la MUCTAM a été la toute première suivie de la Mutuelle des Artistes et Journalistes (MUAJ), de la Mutuelle des Artisans et Commerçants (MUAC) et de la MUCAT... « Ces mutuelles qui ont été portés effectivement sur les fonds baptismaux le 20, 23 et 24 mars 2015 constituent des cadres de concertation pour ces acteurs qui pourront débattent de leur problèmes par secteur d'activité », a-t-elle indiqué.

La cérémonie a pris fin avec la remise symbolique de quelques motos aux bénéficiaires, une remise marquée par les conseils utiles de quelques ministres prodigués aux récipiendaires.

Londou KAWANA

Mobilisation des ressources internes au Togo LE PROJET PAMOCI LANCE

Contribuer à la réduction de la pauvreté en créant les conditions favorables à une croissance économique durable à travers une amélioration de la mobilisation des ressources internes et une gestion plus efficace et transparente des finances publiques, c'est le but du Projet d'Appui à la Mobilisation des Ressources et au renforcement des Capacités Institutionnelles (PAMOCI), qui a été lancé le mercredi 15 avril dernier à Lomé. Financé essentiellement par un don de 4,2 milliards de francs de FCFA de la Banque Africaine de Développement, ce projet initié par l'Etat togolais, comporte trois composantes à savoir l'amélioration de la mobilisation des recettes publiques, le renforcement de l'efficacité de la dépense publique et la gestion du projet.

Le Projet d'Appui à la Mobilisation des ressources et au renforcement des Capacités Institutionnelles, aidera entre autre à améliorer la transparence et la prévisibilité des revenus des industries extractives et améliorer l'efficacité des dépenses publiques selon les directives de l'UEMOA sur la gestion



des finances publiques, et renforcer les capacités des acteurs impliqués dans le processus budgétaire à travers l'intensification de la gestion axée sur les résultats et de la mise en place d'une budgétisation sensible au genre et à l'employabilité des jeunes.

Le Représentant Résident de la BAD au Togo, Serges N'GUESSAN, dans son intervention à la cérémonie de lancement a relevé l'intérêt pour l'état togolais dans la réalisation de ce projet ambitieux. « Le projet apportera ainsi un appui décisif pour permettre de réussir la transition fiscale engagée avec l'OTR, qui constitue une réforme majeure

d'une fiscalité axée sur le résultat ». Pour Kako NUBUKPO, Ministre Chargé des perspectives et des politiques publiques, représentant du Ministre de l'Economie et des Finances, a rappelé la nécessité pour le Togo de continuer l'opération des réformes économiques pour favoriser l'émergence du pays après 2030.

PAMOCI a été initié après la réussite constatée des précédents projets PARCI 1 et 2 qui ont eu un impact significatif sur le système de gestion des finances publiques.

Clément PLAKOO (Stagiaire)

UN CENTRE D'ECOUTE MULTISERVICES POUR LES FEMMES DE VO



Selon une étude, les femmes de Vo travaillent dans de mauvaises conditions et font souvent face à des violences de tout genre autant dans leur zone que dans la capitale. Aussi la préfecture de Vo, est l'une des préfectures où prospèrent les violences basées sur le genre au Togo. C'est donc en réponse aux appels et attentes des femmes de cette préfecture et celles voisines que le Ministère de l'Action Sociale, de la Promotion de la Femme et de l'Alphabétisation avec l'appui de ses partenaires à savoir le Fond des Nations Unies pour la Population (UNFPA), et le HCDH, a implanté dans la ville de Vogon, la Maison de la Femme de Vo, un lieu-ressource qui va permettre aux femmes d'acquérir des compétences par des formations et par des échanges afin d'améliorer leurs conditions et perfectionner leur savoir-faire dans la perspective de plus d'autonomisation.

Cette maison a été inaugurée le mercredi 8 avril dernier, à travers une cérémonie présidée par Mme Ekoué Dédé Ahouéfa, Ministre de l'Action Sociale, de la Promotion de la Femme et de l'Alphabétisation avec la présence remarquée du Ministre Kako NUBUKPO, des Représentants Résidents de UNFPA et de HCDH et des autorités administratives, religieuses et préfectorales.

Initiée dans la droite ligne avec les recommandations de la Politique Nationale d'Équité et d'Égalité de Genre (PNEEG) et du 2eme forum national de la femme togolaise, la mise en place de cette maison de la femme a pour objectif de promouvoir la protection des femmes contre les violences basées sur le genre, de renforcer leur pouvoir économique en mettant un accent sur l'entrepreneuriat, de leur donner un meilleur accès aux informations sur la Santé de la Reproduction et de relever leur niveau fonctionnel à travers l'alphabétisation, l'éducation et le respect des droits de l'homme. Cette maison qui est un centre multiservice, est composée de plusieurs unités dont celle de l'entrepreneuriat féminin, de gestion des violences faites aux femmes et respect des droits de l'homme et de leadership. Aussi dans ce centre, une unité de santé de la reproduction offrira aux femmes, des appuis conseils en rapport avec la santé sexuelle et reproductive.

Dans son discours de circonstance, Mme Ekoué Dédé Ahouéfa a relevé que la mission assignée à la maison de la femme fait forcément appel à un partenariat entre les acteurs du centre et les acteurs externes intervenants dans le domaine du développement y compris dans le domaine spécifique de la promotion de la femme. « Je lance ici un appel à tous les acteurs y compris ceux de la société civile afin que vous contribuiez pleinement à la réussite de cette initiative pour le mieux être de nos populations à travers l'autonomisation accrue des femmes », a-t-elle déclaré. Cette affirmation est venue soutenir celle de la Représentante Résidente du HCDH, qui dans son allocution a exhorté « les femmes togolaises à utiliser le centre pour leur propre avancée, le bien être de leur famille et une plus grande contribution au développement de leurs communautés. ». Elle a par ailleurs invité les hommes, les garçons, les chefs traditionnels et religieux à tirer profit de ce lieu pour promouvoir un développement qui profite à tous et soutenir l'avancée des femmes. Le joyau est un bâtiment de 154,5m², composé de 8 salles dont une salle de réunion.

Cette réalisation est faite dans le cadre du Programme National de mise en place de la Maison de la femme officiellement lancé il y a quelques mois à Sotouboua par le chef de l'Etat togolais Faure Essozimna Gnassingbé par la pose d'une première pierre, celle de la maison de la femme de la localité.

Clément PLAKOO (Stagiaire)



LE RFVJC VOTE ET APPELLE A VOTER POUR FAURE GNASSINGBE LE 25 AVRIL



Emmanuel Gnassingbé, président du RFVJC

Le candidat du parti UNIR (Union pour la République) à la présidentielle du 25 avril prochain vient d'enregistrer un soutien, pas des moindres dans la course au fauteuil présidentiel. Il s'agit du parti politique Regroupement des Forces Vives de la Jeunesse pour le Changement (RFVJC) qui a appelé ses membres, sympathisants et tous les togolais en âge de voter à accorder leur

voix au candidat Faure GNASSINGBE.

« Nous appelons tous nos membres, sympathisants de même que tous les citoyens togolais soucieux d'un meilleur avenir pour notre chère patrie, à soutenir et à voter massivement le candidat Faure Essozimna GNASSINGBE, candidat de tous les progrès afin de poursuivre la marche du Togo vers l'émergence dans tous les domaines et de parachever son ancrage dans la modernité », a lancé M. Emmanuel GNASSINGBE, Président du RFVJC.

Pour lui, le choix de son parti d'apporter son soutien au candidat UNIR se justifie par la concordance du projet de société du parti UNIR avec les aspirations et préoccupations du RFVJC pour les populations togolaises. Autres points communs, les deux partis ont un même attachement à la paix, aux réformes, à l'assainissement des finances publiques, à la réduction de la pauvreté et à la promotion de l'emploi.

Le RFVJC est créé en 2005 et a son siège à Sotouboua. Très actif à l'intérieur du pays, il a mené plusieurs activités et s'est particulièrement illustré lors des législatives de 2013.

Pablo ZOUBE

LA MINISTRE DEDE AHEOFA MOBILISE LE MONDE DU METIER D'ADIDOGOME AUTOUR DU CANDIDAT FAURE

C'est dans la perspective du scrutin du 25 avril prochain que la ministre de l'Action Sociale de la promotion de la femme et de l'alphabétisation et son homologue de l'enseignement supérieur ont organisé un meeting mardi dernier à l'endroit des femmes de métier à Adidogomé. Organisée au centre culturel Hakuna Matata, l'objectif de cette rencontre est de partager avec ces femmes, les réalisations du candidat Faure et aussi les projets à venir. Couturières, coiffeuses, détentrices de projets non réalisés et commerçantes, elles étaient nombreuses à faire le déplacement pour écouter la bonne nouvelle du Ministre Ahoefa. Dans son message la ministre a exhorté ces femmes à voter pour le candidat d'UNIR (Union pour la République) pour que ce dernier continue les chantiers déjà enclenchés. De son côté le ministre Broohm a mis en exergue les efforts consentis par Faure depuis son avènement au pouvoir. Pour lui il va sans dire que le candidat du parti demeure le choix idéal et le concurrent le

mieux aguerri pour l'émancipation des Togolais. Au cours de ce meeting, les deux ministres n'ont pas manqué de valoriser les prouesses déjà réalisées par le candidat de leur parti. Ils ont par ailleurs rassuré l'assistance que le candidat Faure outre les projets d'aide (pour les personnes en fin d'apprentissage d'avoir leur atelier, de garanti de stage et de formations des femmes de métiers ou encore des emprunts par le biais du Fonds National pour la Finance Inclusive et d'autres) déjà mis en œuvre, a encore des projets pour eux et que pour leurs réalisations, il était impératif et judicieux qu'elles lui accordent leurs voix. De son côté, l'assistance n'a pas eu une langue de bois. Ainsi, des doléances de diminution des impôts, de réalisation de leur projet déjà soumis et enfin d'aménagement de leurs quartiers. Il faut rappeler aussi que les femmes ont été informées sur la manière de voter avec un spécimen du bulletin de vote.

Charles

Pour un scrutin sans violence, LA PCJV APPELLE LES CANDIDATS ET LEURS MILITANTS A DES COMPORTEMENTS CITOYENS



La table d'honneur

Fidèle à son objectif, celui d'accompagner le gouvernement togolais pour une réconciliation durable, la Plate-forme Citoyenne Justice et Vérité œuvre depuis plusieurs mois pour que le processus électoral en cours n'aboutisse pas à la violence comme elle a eu à l'observer dans les années précédentes. A la veille de l'ouverture des campagnes, la PCJV a encore une fois rappelé, lors d'une

conférence de presse qu'elle a organisé, mercredi 8 avril 2015 à son siège, toutes les parties prenantes à ce processus électoral au calme et à la retenue afin que le scrutin du 25 avril prochain se déroule dans un climat de paix, de non violence et de cohésion nationale.

Dans sa déclaration, le PCJV a demandé aux candidats à l'élection présidentielle de porter à l'endroit des leurs militants des messages

d'apaisement et de non violence durant la campagne et les a exhorté à faire preuve de courtoisie, de retenue dans leurs propos. Aussi, elle a encouragé les institutions de la république ou autre organisation impliquée (CENI, HAAC, cour constitutionnelle), à jouer leur rôle sans partie pris, la FOSEP 2015 à plus de vigilance et de collaboration avec les organisations, rappelé les journalistes à leur devoir d'impartialité, et invité les organisations de la société civile ainsi que les partenaires techniques et financiers engagés dans le processus à plus de sensibilisation des populations sur la non violence, la préservation de la de la paix et de la cohésion nationale durant la campagne.

Par ailleurs la plate forme citoyenne justice et vérité a salué la décision de la STT de suspendre toutes ses manifestations jusqu'à l'installation du nouveau président.

Clément PLAKOO (Stagiaire)

Présidentielle 2015 : LA CENI FORME LES JOURNALISTES POUR LA BONNE COUVERTURE MEDIATIQUE DE LA PERIODE ELECTORALE



Les participants au séminaire

Renforcer les capacités des journalistes afin de leur permettre de couvrir de façon efficace les activités de la période électorale, c'est le but d'un atelier de formation organisé les 9 et 10 avril dernier à Kpalimé par la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI). Placé sous le thème général : « couverture médiatique de la présidentielle 2015 », cet atelier qui a connu la participation d'une soixantaine de journalistes venus de la région maritime et des plateaux, a permis à ces derniers de cerner au mieux, le contenu du code électoral, le cadre institutionnel de l'organisation de l'élection présidentielle de 2015, les phases opérationnelles du processus électoral, et les problèmes liés aux fichier électoral. La formation a tourné autour de plusieurs Panels dont les principes généraux, le contenu et la portée du code électoral, les phases opérationnelles du processus électoral et la responsabilité sociale des media en période électorale. Préparation et réalisation d'émission interactives, mis en boîte de magazine radio, et la rédaction d'article sur des thèmes liés au processus électoral, ont été entre autre, les travaux pratiques auxquels se sont attelés les participants.

Pour Seigneur Latif KEGBERO, représentant du président de la CENI, son institution « attend beaucoup des media afin de pouvoir tenir un scrutin sans violence et violation des droits de l'homme ». Le représentant de la haute autorité de l'audio visuel et de la communication (HAAC), a lui félicité la CENI pour son initiative à l'endroit des journalistes et a demandé à ces derniers de mettre à profit les connaissances acquises lors de cette formation pour ainsi favoriser un scrutin apaisé au Togo.

Cette formation qui a couvert tous le Togo, s'est déroulé en deux phases régionale dont la première couvrant la région des savanes, de la Kara et centrale, s'est tenue du 6 au 7 avril dernier à Sokodé. La CENI continue d'œuvrer pour réaliser en cette année, un scrutin libre transparente et paisible. Elle a dans ce cadre, procédé, après les journalistes, à la formation des membres des CELI, les 11 et 12 avril 2015.

Clément PLAKOO (Stagiaire)

www.ebene-radio.com

LES CADRES DE KÉTAO AVEC À LEUR TÊTE LE PDG DE CECO ET L'INSPECTEUR AKAYA ORGANISENT LE « TOURNOI DE LA PAIX »



Les équipes en place pour le coup d'envoi



Les cadres de Kéto, au milieu le PDG de CECO

Nul ne l'ignore, le football est un puissant facteur d'union et de cohésion entre les groupes sociaux. C'est conscient de cela et pour promouvoir au sein de la population les valeurs d'acceptation de l'autre, de fair-play et de non violence que le « Tournoi de la Paix » est organisé. Ce tournoi réunit quatre équipes issues des cantons de Soumdina et Landa dans

la Kozah, de Kéto et Kéméri dans la Binah et une autre équipe, l'AKAT, une coalition des villages Assima, Kadjenga et Tereoda.

Après les matchs éliminatoires les 11 et 12 avril dernier, deux équipes ont su tirer leur épingle du jeu pour se qualifier pour la finale. Il s'agit des équipes venues des cantons de Landa et Kéto. La finale se disputera en match aller-

retour le 17 avril à Landa et le 19 à Kéto. Cette finale, jouée en deux étapes, est une innovation des organisateurs pour amener les populations à aller au delà de l'adversité et à se considérer comme fils et filles d'une même communauté.

Pour les promoteurs, le PDG de CECO Group et l'Inspecteur AKAYA, ce tournoi est une initiative

citoyenne pour la paix à Kéto, dans tous les cantons des deux préfectures et dans tout le Togo. La période électorale étant une période sensible, les promoteurs ont profité du canal rassembleur du foot pour délivrer des messages de tolérance, de non violence et de paix.

La Rédaction

Fonds National de la Finance Inclusive DES JOURNALISTES MIS A CONTRIBUTION DANS LA SENSIBILISATION SUR LES NOUVEAUX PRODUITS DU FNFI



Table d'honneur

Un an après son lancement le Fonds National de la Finance Inclusive, FNFI, se montre plus rassurant et encore plus près des populations les plus défavorisées. Son objectif, fournir des services financiers pour l'insertion des hommes et femmes pauvres sur le marché de la finance inclusive et une éducation financière dans les domaines de la gestion entrepreneuriale. Le 9 mars dernier le Chef de l'Etat Son Excellence Faure Essozimna Gnassingbé a procédé au lancement AGRISEF et de AJSEF, deux nouveaux produits du FNFI, au palais des congrès de Lomé. A travers ces deux produits innovant le Ministère du Développement à la Base de l'Artisanat et de l'Emploi des Jeunes, compte toucher 60 000 agriculteurs et 20 000 jeunes sur toute l'étendue du territoire nationale.

Ce mercredi 08 avril la Direction Générale du FNFI a réuni à Lomé 80 journalistes issus des radios, télévisions et presse écrite et en ligne des 5 régions économiques du Togo. L'objet de cette rencontre,

faire un rappel des caractéristiques de APSEF, premier produit du FNFI, et dresser le bilan du premier cycle exécuté en 2014. Dans son mot d'ouverture le Directeur du FNFI, Monsieur Prospère KOUENOU est revenu sur les fondements même de la finance inclusive qui se veut en action perpétuelle, accessible à tous sans exclusion aucune.

Faciliter l'accès aux services financiers à tous, petits ménages et micro entreprise, en s'appuyant sur les 5 piliers essentiels de la finance inclusive qui sont entre autre : la suffisance de produits adaptés à tous, la suffisance de producteurs (Prestataires de Services Financiers) solides, viables, durable et crédibles, l'existence d'une saine concurrence, la viabilité et la pérennité et enfin la nécessité d'un contexte socioéconomique stable. Convaincu dans cette assertion, la direction du FNFI après la cérémonie officielle de lancement d'AJSEF et AGRISEF, a outillé les journalistes du Togo tout en les sollicitant pour perpétuer le message auprès des populations à la

base et éviter toutes spéculations autour de ces actions du gouvernement.

AGRISEF, Accès des Agriculteurs aux Services Financiers, ce produit s'adresse aux hommes et femmes pauvres potentiellement, économiquement actifs exerçant une activité agricole notamment les petits exploitants dans les sous-secteurs comme le maraîchage, l'élevage, la pêche, la transformation, le stockage etc.. Par contre AJSEF, Accès des Jeunes aux Services Financiers, est ce nouveau produit qui s'adresse à 20 000 jeunes en fin d'apprentissage ou diplômés sans emploi ayant une envie de se prendre en charge à travers l'auto emploi. Ces jeunes pour bénéficier de ce produit doivent ambitionner de mener des activités dans l'artisanat de service (coiffure, couture, soudure, menuiserie, maçonnerie, mécanique etc.) l'artisanat de production (tissage, etc.) la transformation, les petits services TIC etc.

Warhyss dt (Stagiaire)

Supervision de l'élection présidentielle au Togo LA CEDEAO VA DEPLOYER 100 OBSERVATEURS

Dans le cadre de la présidentielle du 25 avril prochain, la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), va déployer 100 observateurs au Togo. D'après un communiqué pondu par cette communauté, c'est l'ancien président intérimaire du Liberia Pr Amos Sawyer qui sera chargé de conduire la mission de ces observateurs. L'ensemble de la mission d'observation sera appuyée par une équipe technique de la CEDEAO des départements des Affaires politiques et d'alerte rapide.

Parmi ces observateurs, Douze observateurs à long terme, composé d'experts dans diverses disciplines, y compris la prévention des conflits, l'opération électorale et d'analyse, ainsi que la sécurité et des spécialistes des médias, sont déjà au Togo. Ils ont déjà rencontré la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI) et les responsables du ministère des affaires étrangères. Selon ce même communiqué, ces observateurs seront déployés dans les cinq régions du pays et vont observer les activités au cours de la campagne électorale en cours tout en préparant le terrain pour l'arrivée des autres observateurs le 20 avril prochain.

Il faut rappeler que la campagne électorale bat déjà son plein et les 5 candidats en lice parcours déjà le pays pour conquérir l'électorat. Depuis le démarrage de la campagne le 10 avril dernier, on ne note pas encore d'incident majeur. Officiellement, elle prend fin le 23 avril pour faire place au scrutin le 25 avril.

H. L.



Pour tout

- Renseignement
- Information
- Conseil

contacter le centre d'appel
au N° VERT


8201

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



EXTRÊME PAUVRETÉ

Avant, l'extrême pauvreté était une plaie incurable.
 Mais ça, c'était avant !
 Aujourd'hui, les femmes, véritables baromètres sociaux, exercent à volonté des activités génératrices de revenus, pour le plus grand bonheur de leurs familles et de la République.
 Ce que femme veut, Dieu veut !
 Président Faure Gnassingbé, les femmes Togolaises t'invitent à aller toujours plus loin !



RÊVES DEVENUS RÉALITÉS

Avant, au Togo, certaines infrastructures relevaient du domaine du rêve.
 Mais ça, c'était avant.
 Aujourd'hui, les rêves les plus fous se réalisent et surprennent les plus sceptiques.
 Au Togo, l'avenir, c'est déjà maintenant.



SCOLARISATION

Avant, de nombreux enfants Togolais ne pouvaient être scolarisés pour cause d'indigence.
 Mais ça, c'était avant !
 Aujourd'hui, tous les enfants peuvent être inscrits à l'école puisque c'est gratuit. Aussi, le taux de scolarisation au Togo est l'un des plus élevés dans la sous-région.
 Pour avoir décidé de faire de chaque enfant togolais, un homme accompli Président Faure Gnassingbé, Merci !



FINANCES

Avant, les Finances publiques étaient gérées sans un contrôle efficient.
 Mais ça, c'était avant !
 Aujourd'hui, sous l'OTR, seule structure faîtière, les recettes de l'Etat sont sous un parfait contrôle, pour le plus grand bonheur des contribuables Togolais. Le pari était assez risqué.
 Pour avoir tant osé, Président Faure Gnassingbé, Merci!



TRAVAILLEURS

Avant, les conditions de vie et de travail des Togolais étaient extrêmement pénibles.
 Mais ça, c'était avant !
 Avec le relèvement du SMIC et l'amélioration sensible et progressive de la situation salariale des travailleurs en peu de temps, l'espoir renaît et la sérénité revient sur le front social.
 Pour l'intérêt accordée à la situation sociale des travailleurs, Président Faure Gnassingbé, Merci.



CVJR

Avant, le Togo était en proie à l'animosité politique et à l'intolérance qui rendait tout dialogue aléatoire.
 Mais ça, c'était avant !
 Aujourd'hui, toutes les libertés sont acquises et le dialogue politique est une réalité tangible.
 Vérité, Justice et Réconciliation sont les 3 socles sur lesquels se construit une paix sociale durable.
 Pour cette politique d'Union et de concorde nationales, Président Faure Gnassingbé, Merci.